



Inversión extranjera directa **Menor ritmo por la crisis**

Por el recorte de gastos de capital en el sector petrolero, al corte de abril la inversión extranjera directa siguió a menor ritmo, al ubicarse en 3,533 millones de dólares, subiendo 5 % anual, mientras que hace un año crecía a un 23 % para la misma fecha. A su vez, los recursos para **petróleo y minería** bajaron 28 % anual, a 1.942 millones de dólares (766 millones de dólares menos), la de otros sectores subió 142 % y sumó 1.591 millones de dólares, según la balanza de pagos del Banco de la República.